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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 35 DEL 

30/09/2021. 

Sindaco: “Punto 3, <Variazione al bilancio di previsione 

finanziario 2021/2023>. Parola al Vice Sindaco, Assessore al 

Bilancio, Federico Longhi, grazie”. 

Longhi: “Grazie Sindaco. Buonasera a tutti. Le variazioni di 

bilancio che appunto proponiamo l’attenzione del Consiglio 

comunale, sono variazioni di bilancio che raggrupperei sotto due 

capitoli, soprattutto i capitoli delle variazioni di bilancio 

relative a quella che è l’ordinaria amministrazione, che sono 

diciamo, variazioni in più di tutte finalizzate ai servizi alla 

persona, variazioni sulla segnaletica orizzontale, segnaletica 

verticale, dove abbiamo inserito delle risorse per 20.000 euro e 

abbiamo dovuto aumentare le risorse sul riscaldamento degli 

impianti, in quanto c’è stata un’ordinanza del Sindaco, un 

prolungamento della del riscaldamento, soprattutto da parte delle 

scuole, per il termine della stagione invernale a inizio anno. 

Oltre a questo, direi che la parte più cospicua sulla quale mi 

soffermerei sull’intervento, è quella relativa al fondo funzioni 

fondamentali del 2021. E’ un fondo funzioni fondamentali in cui 

i Comuni di Curtatone riceve 678.000 euro ed è un fondo funzioni 

fondamentali che nasce essenzialmente per coprire delle minori 

entrate, dovute ovviamente al Covid, ma anche delle uscite che 

siano giustificabili per spese fatte ovviamente correlate al 

Covid, siano esse in spesa corrente e siano esce anche per quanto 

riguarda il Titolo secondo. Vi enuncio quelli che sono, diciamo 
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le macrovoci, sia sulle entrate che le uscite. Sulle entrate c’è 

una diminuzione delle entrate delle concessioni cimiteriali per 

150.000 euro; abbiamo diminuito da Decreto, quindi una quota 

prevista dal Decreto, di 18.000 euro di addizionale IRPEF; sono 

state decurtate sanzioni del Codice della strada per 100.000 euro; 

è diminuita l’entrata IMU di 25/26.000 euro all’incirca, che 

compare sia come una minore entrata e una maggiore entrata, con 

un contributo ad hoc IMU. Poi la macro voce diciamo che impatta 

più di tutte è questo saldo del Fondo Funzioni Fondamentali 2021, 

che sono i 624.000 euro. Sulle uscite le voci più impattanti sono 

la diminuzione dell’uscita del Fondo Crediti di dubbia esigibilità 

ovviamente è correlata alla diminuzione delle sanzioni 

amministrative del Codice della strada; l’acquisto di 

attrezzature Covid; l’acquisto di attrezzature informatiche, 

anche per il rinnovamento, diciamo, dell’hardware all’interno del 

nostro Comune, che ahimè inizia ad essere un po’ obsoleto; l’ 

istituzione delle agende digitali e che stiamo cercando di portare 

avanti con il servizio segreteria, proprio per cercare di 

diminuire sempre di più quelli che sono gli accessi oggi, in 

questo periodo così critico, appunto anche al Municipio, 

programmare meglio l’attività dei nostri uffici; contributi alle 

società sportive, soprattutto quelle più danneggiate dalla 

all’impossibilità anche di organizzare la Fiera delle Grazie; la 

gestione del micro nido, per i quali abbiamo aumentato l’uscita 

di spese di 40.000 euro. Abbiamo poi ristorato anche alcune 

attività del territorio o degli affitti, soprattutto quelle che 

pagano gli affitti al Comune, perché risiedono, fanno le loro 
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attività produttive all’interno del Comune. C’è la volontà e lo 

faremo ovviamente previa valutazione di tutti i requisiti di 

ripristinare degli spazi sportivi all’aperto, proprio anche 

questo qui correlato alla questione Covid e un altro intervento 

importante è quello correlato alla nostra biblioteca, per la quale 

si è individuata una un’idea di allargamento soprattutto per 

appunto dare la possibilità alla fascia 6/12 anni che una fascia 

un po’ sguarnita, soprattutto sull’offerta culturale della nostra 

Biblioteca, l’idea di fare un una sistemazione, un ammodernamento, 

ecco un ampliamento ovviamente di spazi perché appunto il fondo 

Covid, copre la riqualificazione e l’aumento di quelli che sono 

gli spazi, siano essi esterni, siano essi interni appunto per le 

attività e diminuire quello che è il rischio. Ecco, in tal senso 

sono state inizialmente destinati, poi rimane comunque un fondo 

Covid, se avete badato di 91.000 euro che lo teniamo come 

tesoretto da qui alla fine dell’anno, perché ovviamente c’è la 

possibilità di impegnare altri soldi nel caso dovessero emergere 

delle criticità sempre legate al Covid quindi, di questi 678.000 

euro 91 sono stati tenuti accantonati per eventuali e altre 

possibilità di utilizzo. Quello che ci tengo a dire ecco, credo 

che abbia anche questo una valenza politica importante è che il 

nostro Comune diciamo gli è stato certificato dal Ministero 

dell’Economia e delle Finanze, dal MEF, il 2020, tutto il fondone 

Covid. Quando dico Fondone intendo il Fondo Funzioni Fondamentali, 

cioè nel 2020 avevamo 1.047.000 euro ed è stato tutto utilizzato, 

anzi ne sono stati dati in più, in quanto certificati dal 

Ministero, anche come quota parte del contributo di quest’anno. 
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Il contributo di quest’anno se parametrato ai Comuni della Grande 

Mantova che hanno simili quantitativi di abitanti, vedete che sono 

dei contributi, il nostro ripeto di 678.678, contro contributi di 

48.000, 58.000, 24.000 euro, parlo di comuni della Grande Mantova. 

Questo significa innanzitutto che c’è stato un grande lavoro, 

soprattutto da parte della nostra Ragioneria, e ovviamente 

ringrazio sentitamente tutto il lavoro che ha fatto, soprattutto 

la nostra Elena Doda, ma anche e soprattutto c’è stata, come dire, 

l’oculatezza di spendere delle risorse ingenti, sono state tante 

e ci ha permesso di avere altrettante risorse a disposizione per 

la nostra comunità, sia per spese ovviamente correnti, ma anche 

e soprattutto per spese di investimento e anche perché abbiamo, 

come dire, speso nel 2020 stando attenti alle famiglie, agli 

utenti, alle scuole, stando attenti alle partite IVA, alle nostre 

associazioni, con queste risorse che evidentemente sono, essendo 

state certificato dire sono stati ben spesi. Quindi secondo me va 

dato plauso comunque al fatto che siamo riusciti a individuare 

risorse, spenderle e grazie a questo ne abbiamo tante altre a 

disposizione per quest’anno. Grazie”. 

Sindaco: “Bene Vice Sindaco. E’ aperta la discussione. Se non ci 

sono interventi, procederei alle votazioni”. 

 


